

年長のマスゲームを年中組の子どもたちが一緒になって踊っていました。

1つひとつの動きはシンプルなので、年下の子でも真似しやすくなっています。

憧れの年長と同じ曲で踊れることが嬉しい年中組と、自分が覚えている振り付けを誇らしげに教えてあげる年長組。

どちらにとっても、大切な学びの時間です。

年長の姿に憧れて

R3.10.11 綾南幼稚園

かくれんぼ
っていうんだよ



初いちごの収穫

R3.10.11 綾南幼稚園



9月に植えたいちごに実が成りました。いちご大好きな年少組の女の子が大切に大切に育てていたの
で、初いちごはもちろん彼女のモノです。
小ぶりないちごでしたが、愛おしそうに眺めた後、
ぱくっと一口で食べました。
とっても美味しそうな顔をしていました。
これからどんどん収穫できそうです。お楽しみに。



野菜スタンプ。



野菜の持参のご協力、ありがとうございました！

野菜スタンプ。



野菜の持参のご協力、ありがとうございました！

野菜スタンプ。



野菜の持参のご協力、ありがとうございました！



あたしが味方 だからね

年少と年長の男の子がケンカをしてにらみ合っていると、ちょうどバスで登園してきた年長組の女の子が状況を見て、ずっと年少に寄り添いました。

この後ろ姿がなんだかとっても素敵だったので、思わず撮影。

「肩を持つ」の語源は、この姿のことではないかと考えさせられました。



運動会まで あと2日

当日の天気、少し怪しかったですが、なんとかなりそうです。子どもたちの日頃の行ないのおかげでしょう。

R3.10.14 綾南幼稚園



ふじぐみ 勝利!

練習や今日までの様々な葛藤、話し合いを見てきているので、どのクラスも負けてほしくありません。それが本音。

切望

今日が最後の練習日。
年長リレーはばら組が勝利しました。
嬉しくて抱き合う子がいました。
悔し泣きする子が何人もいました。
結局のところ、出たところ勝負。
本番まで何があるか分かりません。

優勝カップが輝いて見えます。
勝ちたい！1位になりたい！

その思いで、クラスが1つに。



いよいよ明日

